

SITE D'ENVOL FLYING SITE



Tinghir, vallée de Todgha Tinghir, Todgha valley

Située à mi-chemin entre Ouarzazate et Merzouga, la vallée est entourée d'un paysage montagneux digne des westerns américains de Sergio Leone. Vous surplomberez la magnifique oasis de l'Oued Todgha et découvrirez les anciennes Kasbah depuis le ciel.

Located half way between Ouarzazate and Merzouga, the valley is surrounded by a mountainous landscape worthy of American westerns of Sergio Leone. You will overlook the wonderful oasis of Todgha Oued and discover the ancient Kasbah from the sky.

Réservez votre vol Book your flight

1

Votre hôtel, auberge, guide...
Se charge de nous contacter

Your hotel, guest house, guide...
Can take care of it

Ou
Or

2

Contactez-nous directement

Contact us directly

Places restantes disponibles sur: (Available spots left at)

www.avb.ma/planning

3

Une fois votre place réservée, l'heure et le lieu du rendez-vous vous seront confirmés en fonction de la prévision météo (la veille vers 19h pour le vol du matin et 13h le jour même pour le vol du soir). En cas d'annulation pour mauvaises conditions météo, le report ou le remboursement de votre vol vous seront proposés.

Once your spot is booked, time and location of meeting will be confirmed according to weather forecast (the day before around 7pm for morning flight and 1pm the same day for evening flight). In case of cancellation for bad weather, reschedule or refund of your flight will be proposed to you.



Infos, tarifs, réservations:
Information, prices, booking:

www.avb.ma
+212(0)6 07 39 36 00
contact@avb.ma

Atlas Vallée Ballons

Vol en Montgolfière Hot Air Balloon



www.avb.ma



Compagnie aérienne agréée pour le transport public de passagers.

« Chaque être humain porte en lui un rêve fou, celui de pouvoir s'élever dans l'immensité du ciel et de surplomber la terre. »

« Every human being bears within himself a wild dream, which is to rise up in the immensity of the sky and overlook the Earth. »

Depuis 2018, Atlas Vallée Ballons vous propose de découvrir la région de Drâa Tafilalet à bord de ses Montgolfières. Une équipe de pilotes professionnels et expérimentés ayant exercés aux 4 coins du globe vous assurera un vol tout en douceur et sérénité.

Since 2018, Atlas Vallée Ballons offers you the chance to discover the Drâa Tafilalet region on board its hot air balloons. A professional and experienced team of pilots who has practised all around the world will ensure you a safe and smooth flight.



Au programme : Plus de 3h de prestation dont 1h de vol*

- Rendez-vous sur site.
- Accueil passagers.
- Briefing et consignes de sécurité du pilote.
- Préparation de la montgolfière.
- Vol* (entre 40 min et 1h20 selon la vitesse et la direction du vent).
- Atterrissage et rangement de la montgolfière.
- Petit déjeuner traditionnel berbère.
- Remise des certificats d'ascension.
- Retour sur site en véhicule.

*More than 3h performance including 1h flight**

- Meeting on site
- Passengers reception
- Pilot's briefing and safety instructions
- Hot air balloon setting up
- Flight* (between 40 min et 1h20 depending on speed and wind direction)
- Landing and packing up the balloon
- Traditional berber breakfast
- Ascension certificates ceremony
- Return on site in vehicle

